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２学期最大の行事となる「遠足」が，無事に全学年実施することができました。９月の緊急事
態宣言中は，遠足の実施そのものが心配されたところでしたが，感染状況も落ち着き，１０月の
中学年からの実施が可能となりました。「遠足が実施できる」となった時の子供たちの喜びは，と
ても大きなものであり，当日も目を輝かせながら参加する姿に，本校教職員も嬉しさを感じまし
た。「当たり前」だったことが，改めて実施できるという嬉しさも味わうことができました。
「楽しかった！」「遠足に行けて良かった！」「お弁当，最高！」等，遠足で見ることができた

子供たち一人一人の言葉・笑顔を忘れることなく，教職員一同，ますます力を合わせて学校教育
を充実させていきたいと思います。保護者の皆様からのご協力にも感謝いたします。
【第５学年 ひたち海浜公園遠足】
１１月１８日(木)に第５学年遠足として、国営ひたち海浜公園に行ってきました。１０月の校

外学習は雨天だったため，天候が非常に心配されましたが，秋晴れのとても清々しい 1日でした。
子供たちは，元気いっぱいにグループでのサイクリング，おいしいお弁当タイム，楽しみなお買
い物，大草原でのクラスレクと海浜公園での 1日を満喫できたようです。後日，子供たちから「楽
しかったから，家族で土日にまた行ったよ。」といった話も聞くことができました。

出発式で校長先生の話をしっか グループ毎のサイクリングでは，協力 アスレチック広場では，思う
りと聞きます。さすが高学年！ し合う姿が見られました。 存分，身体を動かしました。

【第６学年 日光東照宮・日光だいや川公園】
１１月１９日（金）に６年生の遠足を実施しました。栃木県日光市に行き，社会科でも学習す

る日光東照宮を見学しました。東照宮ではグループごとに見学ルートを話し合い，マナーを守り，
協力して活動することができました。また，限られたお小遣いの中でたくさん悩みながらお土産
を選んでいる様子もとても微笑ましいものがありました。
東照宮見学の後は，日光だいや川公園へ移動し、晴天の中，お弁当を食べました。とても広い

芝生の上で，子供たちはとても気持ち良さそうでした。食後はレクリエーションで体を動かし，
仲間と楽しい時間を過ごしました。全員そろって，小学校最後の遠足を満喫でき，最高学年とし
てもまたひとつ成長できた良い機会となりました。

観光客がいっぱいでしたが，担 グループ毎の活動では，早速， 素晴らしい天気・景色のも
任の話はしっかりと聴きます！ 「三猿（見ざる・言わざる・聞かざる）を発見！ と，レクリエーションも楽しみました。

赤い羽根協同募金 ご協力のお願い

早いもので，２学期も最後の月となりました。学校の木々も葉を落とし，本格的
な冬に向けての準備を進めています。朝晩も一気に冷え込むようになってきました
が，子供たちは笑顔で元気に登校しています。
２学期はオンライン授業のスタートでしたが，やっと遠足・校外学習等の様々な

行事や活動が実施できるようになってきました。どのような状況においても，前向
きに取り組む子供たちの姿に感心するばかりですが，やはり，友達と一緒に活動を
する姿が一番輝いています。子供たち一人一人の笑顔のために，今後も，できる限
り，子供たちの活動の場を確保していきたいと考えています。
１２月は２学期のまとめの時期です。今学期の活動をしっかりと振り返り，３学期につなげてい

けるよう充実した月にしたいと思います。新型コロナウイルス感染症についても。まだまだ予断を
許さない状況です。マスクの着用・検温の継続及び三密を避けた学校生活を引き続き徹底していき
ますので，各ご家庭での感染予防のご協力も引き続き，よろしくお願いいたします。

高学年の遠足も無事に実施できました！
～第５学年「ひたち海浜公園」 第６学年「日光東照宮・日光だいや川公園」～

11 月 26 日（金）に，児童会代表委員会主催の「ハッピーレインボー集会」を実施しました。「ハ
ッピーレインボー集会」は，「虹がかかると幸せがたくさん訪れる」という意味を込めて，石岡小学
校児童一人一人にも幸せが訪れるようにという願いを込めて実施したものです。虹の７色は「赤が明
るさ」「オレンジは太陽」「黄緑は自然」「緑は健康」「青は成功」「紫は優しさ」「黄色は情熱」を表し
ていること，そして「ハッピー」になるためには石岡小学校のみんなが共通の願いをもつことが大切
という考えから，『ハッピー宣言』を次のように提示してくれました。

『にじのような，すてきな笑顔あふれる石岡小学校にしよう！！』
様々なレクリエーションを全校児童が共に行うなかで，ステキな笑顔がたくさんあふれた集会と

なりました。「コロナ禍で何ができるか」をしっかりと考え，計画・実施してくれた代表委員会児童
の活躍ぶりにも感心した集会でした。

代表児童が，集会の目的をし 久々の集会でしたが，整列も聴 先生に関する○×クイズでは，
っかりと伝えてくれました。 く姿勢もバッチリでした。 一問毎に，大盛り上がりでした。

密を避けた「じゃんけん列車」。「白熊のジェンカ」では，みんな 校長先生から，体育館脇の「７
列を保ったままの移動です。 とても可愛らしく踊りました。 本のイチョウ」のお話がありました。

児童会代表委員会主催
「ハッピーレインボー集会」を実施しました！

地域福祉推進の一環として，「赤い羽根協同募金」を実施しています。今
年度は，１２月７日（火）の２学期末授業参観の際に，昇降口での募金を行
います。保護者の皆様の積極的なご協力をお願いいたします。（「学校募金」
としての実績が，次年度に「児童生徒の福祉教育活動助成金」として学校へ
交付される流れとなっています。）なお，「共同募金バッジ」につきましては，
事前に全児童へ配付をしておりますことをご承知おきください。


